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OBSERVATOIRE DE COINTE 

Dès son entrée en fonction, le nouveau Conseil a pris soin de nouer les contacts nécessaires pour faire entendre la voix 

de l’APPC dans ce dossier délicat.  

En décembre, nous invitons les résidents du Parc à participer à l’enquête de la Faculté d’architecture sur le devenir du 

site.  Les résultats détaillés et commentés par la Faculté sont en pièce jointe.  

Ce mardi 29 mai, les étudiants en architecture exposaient sur le site leurs projets de réhabilitation principalement à 

l’attention de Monsieur Jean-Luc Crucke, Ministre wallon des Finances et du Budget.   Six projets audacieux ont été 

dévoilés, tous en relation avec l’éducation, la recherche, l’espace ou la culture.  Les principales consignes étaient de 

respecter l’esprit des lieux et de ne pas augmenter l’emprise au sol des bâtiments modernistes de plus de 10%.  Des 

réflexions sur la mobilité douce accompagnaient les projets. 

Le Conseil de l’APPC invité à cette occasion a reçu bon accueil et la présidente a pu accompagner le Ministre lors de 

sa visite. Les messages délivrés par ce dernier sont le refus de vendre le site et l’indispensable association des parties 

prenantes, Ville de Liège et APPC, à la réflexion sur l’avenir du site. Un financement de la reconversion en partenariat 

public/privé n’est pas exclu.    

  

FÊTE DU PARC LE 19 SEPTEMBRE - MESSAGE DU COMITÉ ORGANISATEUR 

Chers voisins, 

Au-delà de nos avenues respectives et des quelques événements festifs organisés localement, nous avons l’envie 

d’élargir nos horizons et de nous permettre à nous tous, habitants du Parc, de se croiser, de se rencontrer, de faire 

connaissance … 

Nous vous proposons un événement convivial et festif qui rassemblera l’ensemble des habitants du Parc autour du 

square Hauzeur et alentours le dimanche 19 septembre dès midi. 

Au programme : à manger, à boire, animations diverses selon des formules encore à définir 

Une invitation suivra dans vos boîtes aux lettres. Réservez dès à présent la date que l’on puisse faire plus ample 

connaissance !! 

Vous trouvez l’idée chouette ? Montrez-nous votre soutien en arborant à vos fenêtres l’affiche de l’événement 

(en pièce jointe). 

Vous avez des questions ? des réactions ou des commentaires ? des idées à nous communiquer ? N’hésitez pas à nous 

en faire part à l’adresse mail : conversationslaiterie@gmail.com 

A bientôt 

Le Comité organisateur 

  

 MESSAGE D’ARTEBIS ENTERTAINMENT AUX RÉSIDENTS DU PARC 

Dans le cadre du tournage de la deuxième saison de la capsule TV "Une semaine sur deux", produite par Artebis 

Entertainment et la RTBF, nous sommes à la recherche d'une maison servant de décor principal. 

Ce tournage est actuellement planifié entre les mois de septembre et octobre 2021 pour une durée d'un mois. 

mailto:conversationslaiterie@gmail.com


Les réalisateurs ayant particulièrement apprécié l'architecture et l'environnement du parc privé de Cointe, nous 

invitons les propriétaires intéressés par l’accueil du tournage à contacter Monsieur Luis Iglesias Alvarez (repéreur) 

au numéro 0475 85 67 48 ou à l'adresse mail cuadrafilms@gmail.com 

Dans un premier temps, nous viendrions prendre quelques clichés à soumettre aux réalisateurs pour avis.   

Il va de soi que notre souhait premier est de préserver l’anonymat et la quiétude du parc et que nous veillerons à 

minimiser l'impact de nos activités : l'équipe est réduite à une quinzaine de personnes et les prises de vues se déroulent 

dans leur grande majorité en intérieur. Bien entendu, la production dispose de toutes les assurances nécessaires.  

Pour votre parfaite information, voici les caractéristiques principales de la maison que nous recherchons : 

-          Maison familiale dans un style un peu intemporel, avec du cachet ; 
-          4 façades ; 
-          3-4 chambres, 1 grand salon, 1 salle à manger, 1 cuisine, 1 salle de bain ; si possible avec un 

lien visuel entre la cuisine et le salon comme dans la saison 1 ; 
-          Un jardin ; 
-          Une allée de garage pour la voiture ; 
-          Au moins 1 maison voisine. 

 

Une compensation financière est évidemment prévue pour l'occupation des lieux de même que pour l’occupation des 

voiries et le droit à l’image de l’APPC. Si le relogement des personnes occupant la maison est à prévoir, il sera 

également pris en charge par la production.  

A toute fin utile, vous trouverez en pièce jointe un petit dossier de présentation du projet. Voici également un lien 

Auvio pour voir ou revoir la série : https://www.rtbf.be/auvio/detail_une-semaine-sur-deux?id=2715766  

En vous remerciant pour l'attention que vous porterez à notre demande et restant à votre entière disposition pour toute 

information complémentaire, nous vous prions d'agréer l'assurance de nos salutations distinguées. 

 Pour Artebis Entertainment 

Luis Iglesias Alvarez 

Fixer - Location Manager / Scout 

Mobile/WhatsApp : +32 (0)475 85 67 48 
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